

Vizeeuropameisterin Larissa Eifler erreicht Achtelfinale

16.04.2015

Vizeeuropameisterin Larissa Eifler erreicht Achtelfinale bei A-Jugend Weltmeisterschaft im Säbelfechten

Im Usbekischen Tashkent durfte die Wetzlarer Fechterin Larissa Eifler am Gründonnerstag den Deutschen Fechterbund bei der A-Jugend Fecht-WM im Damensäbel vertreten.

Neben Larissa Eifler starteten mit Kira Eifler vom FC Tauberbischofsheim und Valentina Volkmann von der TSG Eislingen zwei weitere deutsche Fechterinnen in den Wettbewerb. Nach der Vorrunde auf 21 platziert konnte die Wetzlarerin das erste Direktausscheidungsgefecht gegen die Mexikanerin Valdez Andrade mit 15:5 deutlich für sich entscheiden und hielt sich auch im zweiten Gefecht gegen Borpbale Papp (Ungarn) mit 15:8 schadlos. Im Achtelfinale traf sie auf die Europameisterschaftsdritte, die Russin Evgenia Podpaskova. Nach missglücktem Start ins Gefecht und einer 4:8 Rücklage gelang ihr zwar das Gefecht zu drehen, ging vorrübergehend mit 11:10 in Führung, unterlag ihrer Gegnerin am Ende jedoch mit unglücklichen 12:15 Treffern. Im Endclassement belegte sie den 16. Platz und war damit, wie bereits bei der Europameisterschaft, die erfolgreichste Deutsche Säbelfechterin des Wettbewerbs

[Larissa Eifler im Achtelfinale- DFB Artikel](#)